

Ptites questions au sujet de la méthode commentaire de texte

Par **zapetit**, le **12/02/2011** à **15:52**

Bonjour,

J'ai juste une toute petite question au sujet de la méthodologie du commentaire de loi (que je n'ai pas encore vu en cours, je précise).

J'ai lu la méthode de Talion concernant le commentaire de texte en histoire, puisque j'ai vu sur le forum qu'un commentaire de loi se rapprochait d'un commentaire de texte. Mais j'ai juste 2 ptites questions :

- Si j'ai bien compris la méthode de Talion, celui-ci c'est basé sur le contenu de son document. Le soucis, c'est que dans le livre de méthodologie que je me suis procuré en début d'année il est dit que pour un commentaire de texte comme pour un commentaire de loi lorsque le texte est long il faut se baser suivant la forme du texte et faire un plan suivant celui-ci (du coup en regardant les alinéas, les différents article s'il y a). Je voulais savoir ce que vous en pensiez, et ce qui pour vous semble le mieux..

- Et puis, dans mon livre toujours, il est écrit que l'équilibre entre les parties n'est pas nécessaire, et qu'une partie peut être beaucoup plus longue si elle est plus importante que celle développée précédemment. Sauf qu'une nouvelle fois, c'est contraire à la méthode de Talion qui au contraire cherche à ce que les parties soient plus ou moins équivalente.. Du coup, là aussi je suis un peu perdue et je voulais savoir ce que vous en pensiez.

Je n'ai pas cherché d'autres méthodes sur internet, je sais que des fois on trouve un peu de tout et n'importe quoi donc j'ai d'abord voulu poser mes questions ici.

Je vous remercie par avance de vos réponses !

Par **alex83**, le **12/02/2011** à **16:10**

Bonjour,

Votre chargé de TD ne vous a pas proposé une méthodo ? Car en fait, souvent, la méthode varie selon le prof. Ce qui est un peu embêtant d'ailleurs car lorsqu'on fait pas comme ils veulent, on perd bêtement des points sur la forme, ce qui est dommage.

Oui, pour un commentaire d'article, il faut se baser sur l'énoncé (souvent on retrouve une partie de l'énoncé dans les titres lorsqu'il [l'énoncé] est long). Et en gardant l'articulation de

l'article comme articulation du commentaire.

Pour l'équilibre, dans tous vos exercices, que ce soit dissertation commentaires ou autres, toujours faire des parties assez équivalentes. Ça montre que vous avez bien circonscrit le problème et ça procède d'une certaine cohérence.

Par **zapetit**, le **12/02/2011** à **16:50**

Pas encore non.. Et quand je suis allé voir la prof elle m'a répondu qu'il y avait suffisamment de livres de méthodologie, qu'il fallait juste chercher.

J'ai déjà remarqué que la méthode varie selon les prof, je trouve ça un peu dommage, ça serait tellement plus simple s'ils se mettaient tous d'accord.. En tout cas merci beaucoup pour ces éléments de réponses.

Par **Camille**, le **14/02/2011** à **08:21**

Bonjour,

[quote="zapetit":3gjy1zz6]

je trouve ça un peu dommage, ça serait tellement plus simple s'ils se mettaient tous d'accord..

[/quote:3gjy1zz6]

A qui le dites-vous ! On pourrait d'ailleurs en dire autant de tous les Français, quand ils votent...

:D

Revenez sur ce forum... quand vous serez prof ! Image not found or type unknown